

Stiftung Landschaftsschutz
Schweiz



*Fondation suisse pour la protection
et l'aménagement du paysage
Fondazione svizzera
per la tutela del paesaggio*

*Fundaziun svizra
per la protecziun da la cuntrada*

Communiqué de presse SL-FP

Berne, le 29 janvier 2019

La Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage (FP) a octroyé en 2018 près de 1,35 millions de francs pour l'entretien de paysages culturels de valeur!

En 2018, la Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage (FP) a pu soutenir à nouveau de nombreux projets concrets de protection et de remise en valeur de paysages culturels suisses. Les projets soutenus comprennent notamment la remise en état d'objets du patrimoine bâti, de paysages en terrasses, de chemins historiques, de bisses et de murs en pierre sèche, l'entretien de châtaigneraies ou encore la réfection de clôtures en bois traditionnelles.

Les contributions de donateurs permettent à la Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage (FP) de soutenir financièrement chaque année des projets concrets de conservation et d'aménagement des paysages suisses de valeur. La somme totale de 1,35 Mio de francs distribuée en 2018 provenait en grande partie du fonds de répartition de la loterie du canton de Zurich, mais aussi d'autres fondations ou d'entreprises, comme la Fondation du Jubilé de la Mobilière, la Fondation Welti ou Victorinox. Des contributions importantes sont aussi issues du propre fonds pour les projets de la FP, constitué grâce à un legs. Les soutiens accordés ont bénéficié à des projets dans les cantons du Tessin, des Grisons, d'Uri, de Vaud, du Valais, de Schwyz, d'Appenzell Rhodes-Intérieures, de Bâle-Campagne et de Berne.

Le nombre important de projets soutenus par la FP – souvent avec d'autres institutions publiques et privées – témoigne de la forte motivation avec laquelle les populations locales s'engagent pour préserver et remettre en valeur leurs paysages.

FONDATION SUISSE POUR LA PROTECTION ET L'AMÉNAGEMENT DU PAYSAGE (FP)
Roman Hapka, directeur suppléant
Karina Liechti, responsable de projets